



Reactiva Chile vacunación anual contra la Covid-19

Description

El Ministerio de Salud anunció hoy que el programa de vacunación contra la Covid-19 quedó reactivado, al cumplirse un año del inicio de la campaña anterior.

De acuerdo con los expertos, los inmunizantes para el SARS-CoV-2 tienen un período máximo de protección de seis meses y a partir de allí comienzan a declinar hasta desaparecer sus efectos y dejar expuestas a las personas a la infección.

Chile comenzó en octubre de 2022 la aplicación de una vacuna bivalente dirigida a la población de la tercera edad, pacientes inmunodeprimidos y trabajadores del sector de la salud.

La subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, informó que precisamente esos grupos serán el primer objetivo mientras se espera una decisión del Consejo Asesor en Vacunas y Estrategias de Inmunización respecto a los otros sectores priorizados para 2024.

Chile está negociando la compra de preparados que, además de proteger contra la cepa inicial del coronavirus, también sean efectivos ante la variante más reciente, denominada XBB.1.5, detectada hace unos meses en el país.

La nación sudamericana está atravesando en las últimas semanas un repunte de los contagios y las autoridades advirtieron que esta situación podría extenderse e instaron a la población a tomar precauciones, como el uso de la mascarilla en lugares de aglomeración.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2023